

Jede Spende, egal wie klein, kann einen großen Unterschied machen. Ob Lebensmittel, Getränke oder Hygieneartikel – jede Unterstützung hilft.

Zwei Kolleginnen haben in der Vorweihnachtszeit Sachspenden für die Caritas gesammelt, um Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu helfen. Nach kurzer Zeit füllte sich das Büro der Kollegin mit Kisten und Tüten.

Von Nudeln, Reis, Konserven, Hülsenfrüchten, Marmeladen, Säften, bis zu Seifen, Duschgel, Zahnbürsten und Taschentüchern – die Spendenbereitschaft im Kollegenkreis war riesig.

Die Caritas freut sich sehr und bedankt sich bei uns von Herzen.

Gemeinsam etwas bewirken und Hoffnung schenken.

